



العدد: ١٥/٢٨ /
التاريخ: ٢٠٢٥/١١ /
القسم: التجاري

إلى/ قسم الإعلام والعلاقات
م / نشر إعلان مناقصة

نرفق لكم نص إعلان المناقصة المدرجة أدناه والخاصة بتجهيز مواد أولية كيميائية
راجين التفضل بالاطلاع ونشرها في صحيفتين وطنيتين وأسعتين الانتشار وبقياس (١٢ × ١٥ سم) وأن
المناقصة على الموازنة التشغيلية. (علما ان المناقصة منشورة عبر المنصة الالكترونية الموحدة للإعلانات والمناقصات)

مع التقدير.

رقم المناقصة	تاريخ الغلق	المواد المطلوبة
2025/SDI/T/5 استيرادية عامة للمرة الثانية	2025/12/1	Amoxycillin Trihydrate Compacted

المهندس الكيميائي
٥٢ محمد عبدالقادر مصطفى
المخول بصلاحيات المدير العام
٢٠٢٥/١١/١٤

المبطل آة سنياري

أقبال صالح حمد
معاون المدير العام

نسخة منه إلى:

- وزارة الصناعة والمعادن/ قسم العقود/ للتفضل بالعلم مع التقدير.
- وزارة الصناعة والمعادن / الدائرة الاقتصادية / للتفضل بالعلم مع التقدير.
- وزارة الصناعة والمعادن/ مكتب الوزير - قسم الاعلام/ لغرض نشر المناقصة مع التقدير.
- سكرتارية مجلس الإدارة - الرقابة - التخطيط - المخازن-القانونية - القسم الفني - السيطرة النوعية - لجنة الفتح - لجنة دراسة وتحليل عروض المواد الكيميائية - مصنع بغداد للغازات الطبية في العنبرية (الشعبة التجارية) نرفق لكم (2) نسخ من المناقصة لبيعها للراغبين لوحة إعلانات الشركة - تكنولوجيا المعلومات/التصاريح الامنية/ للنشر على موقع الشركة / لاتخاذ ما يلزم.
- المالية-الصندوق نرفق لكم (5) نسخ من المناقصة لبيعها للراغبين على ان يتم تقديم كتاب رسمي معنون الى شركتنا القسم التجاري قبل المضي ببيع وصل شراء المناقصة.
- القسم التجاري - وحدة الانترنت / لنشر المناقصة ضمن المنصة الالكترونية الموحدة للإعلانات والمناقصات وارفقا للضوابط رقم ٢٢ الملحق بتعليمات تنفيذ العقود الحكومية رقم ٢ لسنة ٢٠١٤ المعدلة.
- القسم التجاري-شعبة المواد الأولية/ للمتابعة مع الأوليات.

Address: Salahuddin Province_Samarra/Iraq
website : <https://sdi.industry.gov.iq>
Email: sdi.comp@industry.gov.iq

العنوان: محافظة صلاح الدين - سامراء / العراق
الموقع الإلكتروني : <http://sdi.industry.gov.iq>
البريد الإلكتروني : sdi.comp@industry.gov.iq



الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصة

الى: السادة الراغبين بالمشاركة

م/ إعلان مناقصة (استيراد عامة) (تجهيز مواد اولية)

- يسر (وزارة الصناعة والمعادن / الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية - سامراء-القسم التجاري - المشتريات المحلية) بدعوة مقدمي العطاءات المؤهلين وذوي الخبرة لتقديم عطاءاتهم مع ملاحظة ما يأتي:
1. على مقدمي العطاءات المؤهلين والراغبين في الحصول على معلومات اضافية الاتصال بـ (الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية - سامراء) (٧ ساعات الدوام الرسمي) وكما موضحة بالتعليمات لمقدمي العطاءات.
 2. متطلبات التأهيل المطلوبة: (جميع الراغبين بالمشاركة من ذوي الخبرة والاختصاص (شركات / مكاتب).
 3. يلتزم المنافس: الفقد بالإحالة لتقديم وصل (ورقي) او (الكتروني) صادر من ادارة المنصة الالكترونية بريد تسديد لاجور خدمات الاعلان والارشدة الالكترونية للخط والبالغة (1,750,000 دينار) عبر المنصة خلال مدة لا تتجاوز (١٤ يوم) اربعة عشر يوم عمل من تاريخ التبليغ بالإحالة مع مراعاة احكام المادة (١٠) من تعليمات تنفيذ العقود الحكومية رقم (٢) لسنة ٢٠١٤ وكما يتحمل اجور النشر في الصحف المحلية.
 4. يتم تسليم العطاءات من قبل مقدمي العطاءات او موكليهم الرسميين وفق تحويل رسمي مصدق من كاتب عدل الى العنوان الاتي (مقر الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء - التشرقيات - صندوق العطاءات) في الموعد المحدد في الجدول ادناه والعطاءات المتأخرة والتقديم بواسطة البريد الالكتروني مرفوضة. وسيتم فتح العطاءات بحضور مقدمي العطاءات او ممثليهم الراغبين بالحضور في (مقر الشركة في سامراء) في الزمان والتاريخ (الساعة ١٢ ظهرا من يوم تاريخ الفتح المحدد) وانا وافق يوم الفتح عطلة رسمية سيكون اليوم التالي هو اخر موعد لتقديم العطاءات.
 5. يجب ان يتضمن العطاء مغلفات للعرض الفني والتجاري بالإضافة للشروط والمستندات التالية: (شهادة تأسيس الشركة او المكتب مصورة ملون، هوية غرفة التجارة نافذة اعمال مماثلة، ويفضل حسابات ختامية لستين ماضيتين، هوية تصنيف تجارية، الهوية الضريبية لمقدم العطاء).
 6. التاميمات الاولى: مبلغ مقطوع وكما مبين في ادناه على شكل خطاب ضمان او صك مصدق أو سفينة من مصرف عراقي معتمد وتستبدل لتكون كفالة حسن الاداء بنسبة (٥%) من مبلغ العقد على شكل خطاب ضمان بعد التبليغ بكتاب الاحالة وقبل توقيع العقد.
 7. كتاب عدم معاداة من الهيئة العامة للضرائب ويكون باسم الشركة او المكتب وليس باسم الشخص.
 8. ثمن وصل شراء وثائق المناقصة غير قابل للرد الا في حالة الغاء المناقصة من قبلنا.
 9. فترة سريان العطاء (٩٠) يوم من تاريخ غلق العطاءات.
 10. الشركة غير ملزمة بقبول أو طأ العطاءات. ولها الحق في اختيار ما يناسبها، ولها الحق ايضا في الغاء المناقصة قبل صدور كتاب الاحالة وبأسباب مبررة واعادة وصل شراء وثائق المناقصة دون تعويض مقدمي العطاءات.
 11. في حالة عدم التزام مقدمي العطاءات بما تتطلبه الوثيقة القياسية فإنه سيتم استبعاد العطاء، مما يتطلب مراعاة ذلك عند التقديم.
 12. الجهة التي لها صلاحية القبول النهائي للعادة هي مختبرات شركتنا حصرا
 13. لا يجوز لمدير ملفوظ او (مخوله الرسمي) في اكثر من شركة او مكتب تقديم اكثر من عطاء واحد في المناقصة الواحدة.
 14. يعمل أي عطاء غير مستوفي للشروط والمواصفات الفنية والتعبئة المطلوبة.
 15. تدعو الشركة كافة المشاركين لحضور اجراءات فتح العطاءات في الساعة الثانية عشر ظهرا من يوم (التاريخ المحدد).
 16. كما تدعو شركتنا كافة المشاركين لحضور المؤتمر العلني عقد في مقرها للاجابة على استفسارات المجهزين قبل اسبوع من موعد الفتح
 17. براءة ذمة من دائرة الاتصالات بين تسديد اجور الهاتف.
 18. للمزيد من المعلومات يمكنكم الاطلاع على مواصفات المادة المطلوبة وكذلك الشروط العامة للمنافسة زيارة موقعنا الالكتروني (<https://sdi.industry.gov.iq>) وموقع وزارة الصناعة والمعادن الالكتروني (www.industry.gov.iq).
 19. يتم تسديد مبلغ (٢٥٠,٠٠٠ دينار) للناظر بالإحالة وخلال (١٤) يوم من تاريخ التبليغ بالإحالة وقبل توقيع العقد اجور اشرة العقد في المنصة الالكترونية.
 20. على مقدم العطاء جلب براءة ذمة تشمل تسديد اجور الكهرباء والهاتف الأرضي.
 21. يلتزم المجهز بتقديم شهادة منشأ مصدقة من السفارة العراقية في بلد المنشأ بالإضافة الى الفاتورة ووثائق التعبئة.

رقم المناقصة	تاريخ الفتح	المادة المطلوبة	التأمينات	الكلفة التخمينية	سعر وصل شراء المناقصة
2025/T/SDI/5 استيرادية عامة للمرة الثانية	2025/ 12 /1	Amoxycillin Trihydrate Compacted	9,546 \$ 12,600,000 دينار	477,273 \$ 630,000,000 دينار	478 \$ 630,000 دينار

المهندس الكيميائي
٥. محمد عبدالقادر مصطفى
المخول بصلاحيات المدير العام
٢٠٢٥/١٢/١٧
الصديق الاستشاري
د. قبال صالح محمد
معاون المدير العام

Doc.No. P-09-F7	Issue : 01	Data 1/5/2021
-----------------	------------	---------------



GENERAL TENDER ANNOUNCEMENT

TO: GENTLEMEN WISHING TO PARTICIPATE

(The state company for drugs and medical appliances /Ministry of industry and minerals /Samarra /commercial department /local purchase) is pleased to invite specialized , experienced and qualified suppliers and companies to participate in the tender announcement by the company for the supply of the raw chemical material listed below:

- 1-On qualified bidders wishing to obtain additional information should contact (THE STATE COMPANY FOR DRUGS INDUSTRY AND MEDICAL APPLIANCES/SAMARRA) at (7 hours of official working hours) and as the instructions to bidders are explained.
- 2-required qualifications process: (all interested participant are from experienced and specialized companies/offices).
- 3-tender applicants interested in purchasing tender documents can review the contracting entity for the purpose of purchasing them on paper and also have the right to purchase them (tender documents) electronically through the electronic platform.
- 4-the winning tenderer is obliged to refer to provide receipt (paper) and (electronic) issued from the management of the electronic platform supporting the payment of the fees of advertising services and electronic archiving of the contract an amount of (1,750,000 IQD) through the platform within a period not exceeding 14 working days from the date of notifications of the referral , taking into account the provisions of article (10) of the instructions for the implementation of government contracts NO.2 of 2014 and the cost of publishing on the national news papers.
- 5- Bids shall be delivered by bidders or their official authorized persons according to an official authorization certified by a notary to the following address :(headquarter of the state company for drugs industry and medical appliances /Samarra /ceremonies / tender fund) on the date specified in the table below ,the late bids and presentations by e-mail are rejected . bids will be opened in the presence of bidders or their representatives wishing to attend the company's headquarters in Samarra on time and date (at 12 noon from the day of specified closing date) and if the closing day is approved as an official holiday , the next day will be the deadline for submitting bids.
- 6- the tender must include envelopes for the technical and commercial offer in addition to the following conditions and ID (certificate of establishment of the company or office colored photograph ,valid chamber of commerce ID, similar works and preferably final accounts for the past two years , a commercial classification identity , the tax identity of the bidder.
- 7- primary insurance:
A lump sum as shown below in the form of a letter of guarantee or a certificate instrument or bill of exchange from certified Iraqi bank and replace to be a guarantee of good performance of 5% of the contract amount in the form of a letter of a guarantee after notifying the referral letter and before signing the contract .
- 8- A letter from no objection from the general authority for taxes and is in the name of the company or office , not in the name of person.
- 9- the price of the receipt for the purchase of tender documents is non-reversible unless the tender is cancelled by us .
- 10-the tender period is (90) days from the date of closing the tender.
- 11- the company is not obliged to accept the lowest bids and has the rights to choose what suits it. It also has the rights to cancel the tender before the issuance of the referral letter and justified reasons and to re-establish the purchase of tender documents without compensating the bidders.
- 12- in the case that the bidders do not comply with the requirements of the standard document , the bid will be excluded , which requires this to be taken inconsideration when submitting.
- 13- the entity that has the authority to finally accept the material is our company's laboratories exclusively.
- 14- An authorized director or (official authorizes) in more than one company or office may not submit more than one bid in one tender.
- 15- any tender that does not meet the conditions and technical specifications and required mobilization is neglected.
- 16- the company invites all participants to attend the procedures for opening the tender at 12 noon on the specified closing day.
- 17- our company also invites all participants to attend the conference to be held at its headquarters to answer the inquiries of the preparers a week before the closing date.
- 18- Acquittal from the department of communications shows the payment of telephone fees.
- 19- for more information you can view the specification of the required article as well as the general conditions for the tender visit our website (<https://sdi.industry.gov.iq>) ministry of industry and minerals website (www.industry.gov.iq).
- 20- the bidder must bring the acquittal , including the payment of electricity and landline telephone.

Tender No	Closing date	The required Materials and quantities	The Total Budget /	Bid bond	Tender price receipt
5 /T/SDI/2025 Second Time	1/12/2025	Amoxycillin Trihydrate Compacted	477,273 S 630,000,000 IQD	9,546 S 12,600,000 IQD	478 S 630,000 IQD

The Chemical engineer
Mohammed Abdulqader Mustafa , S

Director General

17 /11/2025

الصيدلي الاستشاري

د. قبال صالح محمد

معاون المدير العام

Doc.No. P-09-F7

Issue : 01

Data 1/5/2021



الشركة العامة لصناعة الأدوية والمستلزمات الطبية / سامراء

قائمة المواد المطلوبة ومواصفاتها

وزارة الصناعة والمعادن
الشركة العامة لصناعة الأدوية والمستلزمات الطبية - سامراء

المناقصة: 2025/SDI/T/5 استيرادية عامة للمرة الثانية تاريخ الغلق: 2025/12/1

No	Specification	Packing	Quantity/ kg	Cost/ kg
1	Amoxycillin Trihydrate Compacted USP43 N.L.T 95% passesthrough a number 1400 sieve and N.M.T 40% by passes through a number 355 sieve +Amoxycillin Related Compound A 15 mg 1 vial +Amoxycillin Related Compound D 50 mg *1 vial شهادة خلو المادة من N,N-dimethylanilin (Stability for Amoxycillin) دراسة ثباتية المادة COS+COA	25-50 kg F.D or P.D Alum. Sachet in hard carton box على قواعد بلاستيكية	10,000	47.72 \$ 63,000 IQD

الكلفة الاجمالية (\$ 477,273) اربعمائة وسبعة وسبعون الف ومائتان وثلاثة وسبعون دولار امريكي

اي مايعادل 630,000,000 د.ع ستمائة وثلاثون مليون دينار عراقي

- المنتشأ (اسوي) يجب ان يكون من شركات معتمدة وحسب المواصفة المذكورة وان تقدم الشهادات المطلوبة مع العرض الفني وبخلافه يتم اعتبار العرض غير مطابق للمواصفات المطلوبة .
- يجب ان لا يقل (Shelf life) للمادة المجهزة عن ثلثي عمرها المعتمد صناعيا .
- العرض يجب ان يكون مطابقا للمواصفات الدستورية والتعبئة المطلوبة وسيتم اعتبار اي عرض لا يطابق المواصفات المطلوبة غير مطابق بغض النظر عن السعر .
- يتحمل المجهز المتلكئ في التجهيز كافة الاضرار التي تلحق بشركتنا بسبب عدم تنفيذ البرنامج الانتاجي الخاص بالوكيلين التسويقيين اسوة بعقود الصحة .
- جدول التسليم (20 - 70 يوم) .
- يتم فرض غرامة (25%) من قيمة الاحالة في حال التأخر في التجهيز .

المهندس الكيماوي
٥. محمد عبدالقادر مصطفى
المخول بصلاحيات المدير العام
٢٠٢٥/١١/٢٥

المحيطي الاستشاري
د. قبال صالح
معاون المدير العام

Doc.No. P-09-F8	Issue : 01	Data : 1/5/2021
-----------------	------------	-----------------